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～ 1 年間 ご協力 ご支援をよろしくお願い致します～

新任挨拶

会　長

　　 香田　研二

奉仕しよう  みんなの人生を豊かにするために

２０２１-２２年度　R.I. テーマ

クラブテーマ　　躍動　～奉仕に学ぶ～

新任挨拶

幹　事

　　 加島　　　光

今年度 RI 会長シェカール・メータ氏 RI テーマは、 「SERVE　TO　

CHANGE　LIVES」 「奉仕しようみんなの人生を豊かにするために」

です。 個人的経歴で恐縮ですが、私は年度まで４年間「第２７６０地

区職業奉仕委員会」 に当クラブより派遣され様々な活動を通じ多く

の事を学ぶ幸運に恵まれました。

昨年度はコロナ禍で私達名北 RC４０周年記念行事も夜間例会に

代わられ、今年度もまだまだコロナ禍の甚大なる影響が残る中、感

染防止のため各活動の制約も予想されます。

また、社会現象でもある高齢化によるクラブ会員の減少、先輩諸氏

には大変敬意を表し頼りにもさせて頂いていますが、いつまでも、と

いう訳にはいきません。

私たち名北 RC全会員が危機感を持って一丸となり会員増強で結

果を残さなければ５０周年を迎えられない事態も十分考えられます。

今年度のクラブテーマは「躍動」 ～奉仕に学ぶ～とさせて頂きまし

た。 この困難な時代だからこそ生き生きと奉仕活動に邁進し、地域

社会に貢献し、「名古屋名北ロータリークラブって素晴らしい」 と世

の中の多くの人に認知してもらい、多くの仲間を私たちの名北RCに

迎える事ができるようにして行きたいと思います。

会員皆さんの積極的な取り組みをお願いします。

昨年に引き続き、コロナ禍でのクラブ運営となりますが、 会員の皆

様の健康を第一に考えて運営して参ります。

今年度は、 梶川久雄ガバナー補佐を支え、 また、 来年 3 月の

IM 開催も控えておりますので、会員の皆様には、いろいろご協力

をお願いすることになります。

その折には、是非お力をお貸し下さい。

会員の皆様が楽しめるよう、また、新しい仲間を迎えられるよう、香

田会長を支え、有意義かつ楽しいクラブ運営をして参る所存です。

若輩者であり、 失礼もあるかと存じますが、 １年間、 よろしくお願

いします。

２０２１～２０２２年度　No.１



新任挨拶

職業奉仕委員長

　　　　 　林　　　　功

新任挨拶

社会奉仕委員長

　　　 祖父江　佳乃

新任挨拶

国際奉仕委員長

　　　 　 吉村　知紗

新任挨拶

クラブ奉仕委員長

　　　 　足立　陽一郎

会報委員会からのお願い

今年度も会報委員会よりお願いです。

皆様にはお忙しい中、 充実した内容の原稿をお寄せ頂き誠に

ありがとうございます。

原稿提出に際し、 次の点、 御協力をお願い致します。

１． 提出期限は、 厳守でお願い致します。

２． 原稿はできる限り、 電子記録よりお願い致します。

３． 編集の都合上、 原稿は要約し、 最大５００文字程度でお　

　　 願い致します。

　　（内容の一部修正等をお願いすることもあります。）

meihoku_rc Instagram フォローお願いします！

この度、国際奉仕委員長を務めさせ

て頂く事になりました吉村知紗です。

コロナウイルスの状況にもよりますが、 今年度も、１０月９日 ・ １０日に

ＷＦＦ（ワールドフード＋ふれ愛フェスタ） が開催される予定です。

是非、皆様のご参加をお願いし、活気あるものにしたいと思います。

この一年間、 微力ではございますが精一杯頑張りますので、 ご協

力の程、 宜しく御願い致します。

新任挨拶

青少年奉仕委員長

　　　 　 　　梅村　　篤

ＲＡ及び青少年交換など青少年の育成やその活動を支援するこ

とを目的としています。

委員長としてできるだけ多くの例会に参加することで 、ロートアク

トのメンバーと１年間交流を深めていきたいと思っております。

今期、 クラブ奉仕委員長を務めさ

せて頂きます、 足立陽一郎です。

昨年から続いております、 新型コロナウィルスの影響が、 今年もま

だまだあると懸念される中、各奉委員会とは密に連絡を取り合い円

滑なクラブ運営を行っていきたいと思います。

会員の皆様の、 より一層のご協力をお願いいたします。

そして、 この流行り病が一刻も早く収束し、 以前のような活発なク

ラブ活動が出来るようになることを切に願います。

クラブが行ってきた、 社会に対する奉仕活動を継続するとともに、

コロナ禍において、 新たに問題となる事項に目を向けるようにして

いきたいです。 ロータリアンとして、 できる事がないか模索し、 活

動ができるようにと思っております。 よろしくお願い致します。

この度、社会奉仕委員長を拝命し

ました、 祖父江佳乃です。

♬奉仕の理想に集いし友よ♪御国

に捧げん我らの業♫　奉仕活動を通

じて学んだ心を、 職場に持ち帰り、 皆様のお仕事を通じて、 世の

中に貢献する。 そんな理想を追い求める歌だそうです。

名北ＲＣで初めて委員長拝命しました。

まずは、一生懸命頑張ります。よろしくお願いします。

青少年奉仕委員会はインターアク

トクラブ、ローターアクトクラブ、ＲＹ


